

RUMBO A 2024

Es tiempo de mujeres, aseguró Mariana Boy

Destacó el perfil de la
exjefa de Gobierno,
Claudia Sheinbaum

POR IONÁS LÓPEZ
ionas.lopez@gimm.com.mx

Mariana Boy, aspirante a coordinar los trabajos de Defensa de la Cuarta Transformación en la Ciudad de México, afirmó ayer que “es tiempo de mujeres” y destacó el perfil de Claudia Sheinbaum como virtual candidata de Morena a la Presidencia.

La también titular de la Procuraduría Ambiental y del Ordenamiento Territorial de la Ciudad de México afirmó que Sheinbaum es una mujer preparada y capaz.

“Las mujeres hemos ido ganando espacios en la vida pública y en la vida privada de México; por primera vez en la historia tenemos diez gobernadoras en el país, grandes empresarias, grandes deportistas ganadoras de medallas olímpicas y grandes mujeres mexicanas, muchas de las cuales sostienen sus hogares y sus familias”, expresó.

Boy dijo que después de décadas de lucha, hoy se empieza a reconocer el liderazgo de las mujeres en el país y en la ciudad.



Foto: Especial

La titular de la Procuraduría Ambiental y del Ordenamiento Territorial de la Ciudad de México tuvo un encuentro con mujeres.

